
  
  

 

 

 

         Prot. n. 98 del 29 marzo 2020 

 
 
 

Al Presidente del Consiglio Regionale  
della Campania 

On.le Rosa D’Amelio 
 

 

 

OGGETTO: Trasmissione Interrogazione.  

 

 

Si trasmette con la presente, per gli adempimenti consequenziali, l’Interrogazione a risposta scritta 

ai sensi dell’art.124 del R.I. del Consiglio, a firma dello scrivente, recante: <<Problemi inerenti il 

servizio di portierato presso l’AORN “S. Anna e S. Sebastiano” di Caserta>> 

Distinti saluti. 

 
     

           Il Consigliere 
            Avv. Gianpiero Zinzi 

                                                                   

 



  
  

 

          

         Prot. n. 98 del 29 marzo 2020 

 
 
 
Al Presidente della Giunta Regionale  
della Campania con delega alla Sanità 
On. Vincenzo de Luca 

 
 
 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA AVENTE AD OGGETTO <<Problemi inerenti il 
servizio di portierato presso l’AORN “S. Anna e S. Sebastiano” di Caserta>> a firma del 
Consigliere Regionale Avv. Gianpiero ZINZI. 

 

PREMESSO CHE 

Il servizio di portierato presso l’AORN “S. Anna e S. Sebastiano” di Caserta è espletato da 
Ditte esterne in ossequio a contratti pluriennali; 

A far data da lunedì 30 marzo p.v., una nuova ATI (Associazione Temporanea d’Imprese) che 
ha vinto l'appalto s’insedierà a svolgere la suddetta funzione all’interno dell’Ospedale. 

CONSIDERATO CHE 
In previsione di detto insediamento, secondo fonti riportate dai media, i vertici dell’ATI 
avrebbero comunicato ai sindacati l’intenzione di non confermare i contratti ai dipendenti 
della vecchia ditta, proponendo invece assunzioni part-time con cassa integrazione e, in 
attesa di accettazione da parte di questi ultimi, quella di portare del personale da altri 
cantieri attualmente chiusi, in altre realtà della regione; 

Il rischio per il personale sanitario e i degenti sarà quello di trovare del personale che non 
conosce la struttura né le abitudini né le procedure dell’Ospedale e che, per di più, venendo 
da altre province non ha neanche la minima e indispensabile conoscenza del territorio.   

RILEVATO CHE 
I Sindacati stessi, a seguito della mancata formalizzazione del passaggio di cantiere, hanno 
chiesto l’intervento del Commissario dell’Ospedale e del Prefetto di Caserta, anticipando la 
proclamazione dello stato di agitazione; 



  
  

 

In mancanza di una rapida soluzione già a partire da lunedì mattina il personale medico 
sanitario dell’Ospedale di Caserta potrebbe trovarsi priva dell’indispensabile supporto da 
parte degli addetti al Portierato e ciò in pieno stato di emergenza da Covid-19. 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO, il sottoscritto Consigliere Regionale  

 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta Regionale se sia al corrente della vicenda e se abbia intenzione di 
intervenire ad horas sui vertici dell’Ospedale ai fini di una rapida soluzione della 
controversia in atto finalizzata al buon funzionamento dell’Ospedale del capoluogo. 

 Si richiede risposta scritta a termini del Regolamento Interno. 

          
Il Consigliere 

                Avv. Gianpiero Zinzi  

 


